

Deux Cubains au Grand Prix d'épée du Qatar



La Havane, 2 déc. (RHC/Juventud Rebelde)-. Deux escrimeurs cubains, Reynier Henríquez et Yamirka Rodríguez, prendront part du 5 au 7 décembre, au Grand Prix d'épée du Qatar.

Quelque 300 escrimeurs d'une cinquantaine de pays sont attendus au Qatar pour ce tournoi auquel Cuba assiste avec ses meilleurs escrimeurs. Ceux-ci cherchent à améliorer leur score personnel afin de se faire une place sur la liste des participants aux Jeux Olympiques de Rio de Janeiro.

Avec 36 points, Reynier occupe la 52e position du ranking mondial et Yamirka Rodríguez est à la 62e position chez les dames.



Radio Habana Cuba